



Steve Jobs, el fallecido cofundador de Apple, ya imaginaba en 1993 lo que en 2010 se materializaría en la tableta iPad, informó El Universal.

«La estrategia de Apple es simple. Lo que queremos hacer es poner una computadora increíble en un libro que puedas llevar contigo y que puedas aprender a usar ese dispositivo en 20 minutos. Eso queremos hacer en esta década», dijo Jobs en 1983.

Grabaciones de una plática pública que Jobs dio en el Centro de Innovación de Diseño en ese año revelaron que el fundador de la empresa informática de la manzana imaginaba una computadora tan pequeña como un libro, fácil de transportar y que pudiera conectarse a otras computadoras sin tener que utilizar cables.

«Queremos lograrlo con una liga de radio para no tener que conectar el dispositivo a nada y estés comunicado con todas esas grandes bases de datos y otras computadoras», agregó.

Diversos portales dieron a conocer estos audios, como Cnet y The Next Web.

La iPad hace realidad todas esas ideas concebidas por el empresario.

Fuente: Univisión